



## La CECA adapta su sistema de 'reporting' a XBRL

Con el objetivo de adaptar su sistema actual de intercambio de información financiera, denominado Captura, al lenguaje XBRL, la Confederación Española de Cajas de Ahorro (CECA) ha firmado un contrato con Fujitsu España Services.

En este sentido, la labor de Fujitsu España Services consistirá en el desarrollo de los servicios web de recepción de los estados financieros en XBRL y en la validación de los informes según la clasificación de este lenguaje estándar, adoptado en 2005 por el Banco de España. Dicho cambio supondrá la optimización de los

mecanismos de generación, divulgación y análisis de la información financiera.

Con este cambio, la CECA se suma así a la tendencia de adopción de XBRL como estándar ya abrazada por entidades como la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV) o el Banco de España, con el que además podrá reportar de una forma más segura, eficaz y transparente al compartir el mismo lenguaje financiero.

Fujitsu España Services es consciente de las grandes ventajas que ofrece el nuevo estándar de reporting financiero corporati-



vo. Por este motivo, ha elaborado un plan específico para la implantación de XBRL en las firmas del sector financiero. Este lenguaje aumenta la utilidad de la información financiera y no es necesario volver a introducir los datos para realizar los análisis preceptivos.